

#BADEN-WÜRTTEMBERG 04. März 2025

Baden-Badener und Offenburger in Mombach

„Heb den Bobbes und fahr mit nach Mombach“ war das Motto zur närrischen Prunk-Fremdensitzung der Stiftungsfamilie BSW Ortsstelle Mainz in Verbindung mit der MCG „Maletengarde“.



Unter der Leitung von Richard Seiert und Georg Huber fuhr zum ersten Mal ein Narrenbus mit EVGlern der OVEN Offenburg und Baden-Baden nach Mombach. Es hat sich gelohnt. Mit einem 5-stündigen Unterhaltungsfeuerwerk wurden über 40 Teilnehmende belohnt. „Do fahre mer widder hi“ war die einhellige Meinung für das nächste Jahr.